METZERAL

Pour la rénovation de l'orgue



Une belle soirée en l'église de l'Emm, avec la société d'accordéons Grégoria et la société de musique llienkopf. (Photo DNA)

Pour concrétiser un projet culturel autour d'un nouvel orgue à l'église de l'Emm, une nouvelle association est née, «Les Amis de l'Emm», dont le président est M. Jean-Marc Maechler.

C'est en ce premier dimanche de l'Avent que l'association a invité tous les amoureux de ce bel instrument à un concert donné par la société d'accordéons «La Grégoria» et la société de musique Ilienkopf, dirigées par Jean-Martin Meyer. Le public était venu fort nombreux, l'église était remplie jusqu'au dernier rang. Des morceaux très variés ont été interprétés. En première partie, les accordéonistes de «La Grégoria» présentèrent «Adagio» d'Albinoni, «Sinfonia en Sib majeur» de Jean Chrétien Bach, «Danses slaves» de Dvorak, «Friends Forever» et «Variazioni in blue» de J. de Haan. Les enfants des deux écoles de musique chantèrent avec l'ensemble «La Croisade des enfants» et «Les Rois du Monde».

Suivaient en seconde partie avec la société de musique Ilienkopf «Adagietto» de J. de Haan, «Concertino pour flûte et orchestre» de A. Waignein, «We are the world» de L. Richie et M. Jackson, «Danses avec les loups», «Gospel's favorites» et, pour finir, «Noël». Des oeuvres riches en rythmes et en fantaisies. A la fin du concert, sous les applaudissements du public, les musiciens interprétèrent une seconde fois «Gospel's favorites».

L'auditoire a vécu une bien belle soirée. Les Amis de l'Emm remercient vivement le public pour son soutien à ce projet de rénovation de l'orgue.